

Kirche in 1Live | 03.02.2017 floatend Uhr | Bettina Förster

## Gott und ich trinken Bier I

Was würde passieren, wenn Gott mit mir ein Bier trinken gehen würde?

Zum Treffpunkt komm ich etwas zu spät – er wartet schon auf mich. Wir stoßen mit dem Bier an. Dann frage ich ihn, ob ich ihm was aus meinem Leben zeigen kann. Er nickt und los geht's.

Erst zeige ich ihm das Gebäude wo ich arbeite, dann meine Wohnung.

Ich halte ihm ein Foto von meinem Ex-Freund vor die Nase. "Schau mal, das ist mein letzter Vollidiot! Er hat mich leider nicht genug geliebt."

Dann laufen Gott und ich zu einer Rheinbrücke und ich werfe den Ex, nein, das FOTO vom Ex ins Wasser. Danach schmeiße ich an die gleiche Stelle auch noch den Ring, den er mir geschenkt hatte. Ein paar Tränen von mir wollen unbedingt hinter her kullern.

Gott zeigt mir die Sterne und wir trinken noch ein Bier dabei. Schließlich warten wir auf einer Bank auf meine Bahn, die mich nach Hause bringen wird.

"Gott, das war schön mit Dir. Können wir uns öfter treffen? Das tut mir irgendwie gut."

Gott lächelt und sagt: "Gerne."

Cut.

Ende dieser Geschichte.

Aber ich glaube WIRKLICH, dass sich Gott liebevoll für mein Leben interessiert und mich irgendwie begleitet.